
 

 

 

 

 

 

Présents : M. Pierre LERESTEUX 

MM. BAILLARD, DESHEULLES, DESMONS, GALLIOT, GIFFARD, KOCISZEWSKI, LEFRANCOIS et RAHO 

 

En visio-conférence : Mme LE MAISTRE 

MM. BELLISSENT, CUCURULO, DUBOURG, GRESSENT, MICHEL, ROUTIER et VOISIN 

  

Excusés : Mme EVAIN  

MM. BEAUCAMP, BOLAND, GOURDEL, GUERRIER, GUESDON, LE GALL 

 

Assistent : Mmes ABERGEL et DAYAUX 

MM. BACOURT, DANCEL, GUERIN et MONTAGNE 

 

Absent : M. FERET 

 

 

Pierre LERESTEUX remercie les membres présents à la Ligue et ceux en visio-conférence. Il indique que 

l’ordre du jour débutera par la présentation des représentants du Football Entreprise afin de pouvoir les libérer 

rapidement. 

 

 

 

Sébastien DUMETZ, membre de l’UNFE (Union Nationale du Football Entreprise), fait état des travaux réalisés 

ces dernières années et plus particulièrement ces derniers temps. Les membres de l’UNFE ont présenté un 

plan d’actions à la FFF mais il souhaiterait que la Ligue de Normandie crée un groupe de travail afin de relancer 

le Football Entreprise. Il propose quelques orientations de travail pour celui-ci (mailing aux clubs, mailing aux 

collectivités et entreprises du territoire etc.). 

 

Afin de justifier leur demande, il fait état des chiffres du Football Entreprise en Normandie : en 2011, 70 équipes 

(4 divisions après-midi, 1 matin), en 2021, plus que 23 équipes (R1, R2 et R3). 

 

Les membres valident la création de ce groupe de travail et MM. BAILLARD, BELLISSENT et VOISIN se 

proposent de l’intégrer. 

 

 

Jean-Luc GIFFARD fait un rapide point d’étape sur l’organisation de la double confrontation.  



 

Pierre LERESTEUX informe les membres qu’ils sont invités aux deux rencontres et que la Ligue accueillera 

la seconde édition du Tournoi de France en février 2022. Les nations participantes seront la France, le Brésil, 

la Finlande et les Pays-Bas. 

  

 

• Proposition de Loïc DELISLE 

Gilles BELLISSENT expose la proposition de Loïc DELISLE. Après plusieurs minutes de discussion, les 

membres ne valident pas cette demande et souhaitent que ce type de demande soit étudiée par la Commission 

Régionale de l’Arbitrage en amont d’une présentation au Comité de Direction. 

 

• Validation des nominations de 2 arbitres au titre de la passerelle 

Gilles BELLISSENT présente la candidature de 2 arbitres au titre de la passerelle : 

- Louis BOURDON, nomination en tant qu’arbitre R1 (club : US AVRANCHES MONT ST MICHEL) 

- Alexandre MARIE, nomination en tant qu’arbitre R2 (club : LA LYSTRIENNE SPORTIVE) 

Les membres valident ces deux nominations. 

 

Nasr-Eddine RAHO souhaite que soit rappelée aux arbitres la procédure d’avant-match aux arbitres et 

notamment le contrôle des licences. 

 

 

Pierre LERESTEUX présente, au nom de la Ligue et du Comité de Direction ses condoléances aux familles 

et clubs pour le décès de : 

• Patrick SWEANEPOEL, ancien arbitre du District de Seine-Maritime et bénévole au FC FREVILLE 

BOUVILLE SIVOM 

• Père de Manu, Membre de la Commission Foot Animation du District du Calvados 

• Sandrine LERESTEUX, fille de Pierre LERESTEUX, Président de la Ligue  

• Jacques DEVILLERS, ancien Président du District de Football des Vallées 

• Raymonde AUBERT, femme de Jean-Michel AUBERT, membre de la Commission Régionale des 

Règlements et Contentieux 

• Père de Frédéric PAING, membre de la Commission Régionale Médicale 

• Bernard LEBRETON, ancien Président du District de la Manche et membre du Comité de Direction 

de la Ligue de Basse-Normandie 

• Brigitte LEQUESNE, dirigeante de l’ESMGO Football 

 

Ils présentent leurs félicitations : 

• à tous les clubs ayant participés aux différentes coupes nationales et une mention spéciale au club 

de l’US QUEVILLY ROUEN METROPOLE toujours en lice en Coupe de France. 

• A Thierry MONTAGNE pour son intégration au conseil de perfectionnement du CFA des Métiers du 

Football 

 

 

Avant de passer à la validation des procès-verbaux, Pierre LERESTEUX souhaite remercier les membres pour 

leur important soutien durant les moments difficiles qu’il vient de traverser. 

Les procès-verbaux des 12, 21 et 29 juillet, 26 août, 20 septembre, 10 novembre 2021 sont validés à 

l’unanimité. 

 

 

Les membres sont informés des prochaines échéances fédérales : 

• Réunion des délégués régionaux des clubs participant aux championnats nationaux le mardi 7 

décembre en visioconférence 

• Invitation des clubs de D1 et D2 féminin par la FFF le 14 décembre prochain 

• Accueil de la double confrontation France/Russie de l’Equipe de France Futsal U19 à la Salle Multi-

Activités de Lisieux le mardi 14 et mercredi 15 décembre 2021 

Visite DTN à cette occasion avec la venue de Pierre JACKY 

• Assemblée Fédérale d’Eté les 17 et 18 juin 2022 à Nice 



 

 

 

 

 

Pierre LERESTEUX rappelle aux membres que l’Assemblée était prévue à l’Amirauté de Deauville. 

Néanmoins, au vu du contexte sanitaire actuel, il propose de l’organiser par voie dématérialisée afin d’éviter 

un rassemblement de 300 personnes. Les membres valident cette proposition. 

L’ordre du jour est également soumis aux membres et après quelques ajustements, il est validé à l’unanimité. 

Il sera transmis aux clubs dès la fin de semaine. 

 

Jean-Luc GIFFARD présente le bilan et le compte de résultats aux membres. Après quelques échanges, les 

membres valident ces éléments. Ils seront également transmis dans la convocation aux clubs. 

 

Jean-Pierre GALLIOT informe les membres des ajustements règlementaires qui seront communiqués aux 

clubs lors de la prochaine Assemblée. Les corrections et adaptations qui concernent : 

- l’annexe 2 des règlements à l’article 4.2 : une modification des Règlements Généraux, issue de la 

Réglementation Fédérale d’application obligatoire, vient préciser la mention « tout licencié exclu à 

l’occasion d’un match de compétition officielle par décision de l’arbitre est automatiquement suspendu 

pour le match de compétition officielle suivant de chaque équipe de son club ». 

- les championnats régionaux de jeunes 

 

 
 

Les ajustements présentés ci-avant (R18) et ci-après (R16) résultent de la diminution du nombre d’équipes 

effectivement participantes. 
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2 2 2 R1 R1 R1 R1

3 3 3 R1 R1 R2 R2

4 4 4 R2 R2 R2 R2

5 5 5 R2 R2 R2 R2
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La correction résulte de l’accession en fin de première phase de 12 équipes des Districts (au lieu de 10) 

entraînant le maintien en championnat R2 de 2ème phase de 30 équipes au lieu de 32, afin de disposer en 

2ème phase de R2 de 4 groupes de 10 équipes. 

 

Les modifications proposées sont validées par le Comité de Direction. 

 

Lesdites modifications sont susceptibles de recours auprès de la Commission Fédérale des Règlements et 

Contentieux dans les conditions de forme et de délai prévues à l’article 190 des Règlements Généraux de la 

F.F.F. et de la L.F.N. 

 

 

Jean-Michel KOCISZEWSKI informe aux membres qu’il souhaite reporter cette validation au prochain Comité 

de Direction afin d’effectuer quelques ajustements suite à la première utilisation prévue aux vacances de noël. 

 

 

Roger DESHEULLES fait état des mouvements ci-dessous mentionnés. Les membres remercient les 

bénévoles pour les services rendus et félicite le nouveau membre. Les membres valident à l’unanimité.  

 

 
 

Guy DANCEL rappelle le projet de jumelage qui existait entre la Ligue de Basse-Normandie et la Ligue de 

Basse-Saxe. Dans ce cadre, une délégation allemande a prévu de se rendre à Granville du 4 au 9 avril 

prochain. Guy DANCEL propose de les accueillir, les membres valident cette demande. 

 

Nasr-Eddine RAHO souhaite rencontrer les Présidents de Districts afin de discuter du Statut des Educateurs. 

 

Pierre LERESTEUX est plutôt optimiste quant aux chiffres avec une augmentation de 8,5% même s’il faut 

rester prudent. Il remercie et félicite les clubs car c’est grâce à leur travail pendant la pandémie qui permet 

aujourd’hui d’avoir des chiffres plus rassurants.  

Les membres valident l’achat d’un véhicule Volkswagen GOLF d’un montant de 26 174.73€ selon le plan de 

financement suivant : 

- demande de FAFA Transport à la LFA = 13 087€ 

- auto-financement de la Ligue = 13 087,73 € 

 

              Le Président, Le Secrétaire Général, 

 

 

 

                     

   

          Pierre LERESTEUX    Roger DESHEULLES 


